

El Instituto Nacional de Salud Pública celebrará su 20° Congreso de Investigación en Salud Pública

- Se realizarán actividades clave como simposios, mesas temáticas, presentaciones de investigación, exhibiciones de libros y conferencias magistrales
- Se desarrollará de forma conjunta con el VIII Congreso Latinoamericano y del Caribe de Salud Global,

Cuernavaca, Mor. 18 de febrero de 2025. Del 4 al 7 de marzo de 2025, el Instituto Nacional de Salud Pública celebrará la vigésima edición del Congreso de Investigación en Salud Pública (CONGISP), uno de los eventos científicos más relevantes en el ámbito de la investigación en salud pública a nivel nacional y regional.

A lo largo de sus 19 celebraciones anteriores, este congreso se ha posicionado como un evento de referencia internacional, reuniendo a destacadas investigadoras e investigadores, tomadores de decisiones y miembros de la sociedad civil, quienes participan en la creación de estrategias basadas en evidencia para el fortalecimiento de políticas públicas y la garantía de la equidad en el acceso a los servicios de salud.

Cada CONGISP convoca a más de 900 participantes provenientes de América Latina y el Caribe, promoviendo el intercambio de conocimientos y experiencias sobre los desafíos actuales en salud pública. Durante este evento, se realizan actividades clave como simposios, mesas temáticas, presentaciones de investigación, exhibiciones de libros y conferencias magistrales, que permiten un análisis sobre temas cruciales para la salud global.

La edición número 20 del CONGISP, celebrada en las instalaciones del INSP con sede en Cuernavaca, Morelos, llevará como lema "La salud pública: base para la transformación de los sistemas de salud". Este evento se realizará de forma conjunta con el VIII Congreso Latinoamericano y del Caribe de Salud Global, ampliando el alcance y la colaboración regional en torno a temas prioritarios de salud pública global.

Las Conferencias magistrales, cátedras y plenarias serán impartidas por destacadas personalidades en el campo de la salud pública participarán en el cambio de experiencias y diálogo.

La inauguración del congreso se llevará a cabo el 4 de marzo a las 17:00 horas, en el auditorio Teopanzolco en Cuernavaca, Morelos. Será presidida por el Dr. David Kershenobich Stalnikowitz, secretario de Salud de México, y la conferencia inaugural será dictada por el Dr. Jarbas Barbosa, el director general de la Organización Panamericana de la Salud.

El 20 CONGISP representa una oportunidad para el fortalecimiento de la salud pública en la región, consolidando el vínculo entre la evidencia científica y la formulación de políticas públicas que promuevan la justicia social y la equidad en el acceso a los servicios de salud.

Para más información sobre el congreso, visite <https://congisp.insp.mx>, o en redes sociales con el #tag [#20CONGISP](https://twitter.com/20CONGISP)

[#20CONGISP](https://twitter.com/20CONGISP)

Contacto: contacto@fiesp.org.mx

Paulina Rodríguez: +52 (55) 28 62 70 15